

Joseph surtout ne jouissait guère de repos ; sa magnifique statue en garde les stigmates. Il avait tant à faire ! la glace du havre à rompre pour débloquer les goélettes, la pêche à assurer, des sauterelles à chasser — une véritable invasion survint qui englua les chemins et dévora tout ce qu'elle trouva sur son passage, — des ressources à trouver. Quand on est pauvre, avec de multiples besoins à satisfaire, n'est-ce pas à l'aide des saints qu'il faut recourir ?

En été, les hommes étaient absents ; les femmes prenaient leur place au lutrin et regrettaient leur retour, comme aujourd'hui encore elles regrettent et envient les beaux cantiques des offertoires et des communions. Heureux temps ! Le pasteur zélé, à imagination féconde, apportait à sa population isolée d'agréables distractions qui remplissaient les esprits de saines impressions ; comme jadis au moyen âge, la cathédrale était la maison du peuple, maison commune, familiale, où il s'instruisait délicieusement en savourant les piquantes leçons des mystères.

(A suivre)

(Les Saints Cœurs de Jésus et de Marie, Paris.)

P. BROCHARD.

\*\*\*\*

### Nominations ecclésiastiques

— o —

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec, ont été nommés :

- M. l'abbé Aug. Taschereau, curé du Cap-Saint-Ignace ;
- " " S. Chénard, curé de Notre-Dame-du-Portage ;
- " " Tho. Gelly, aumônier du couvent de Bellevue ;
- " " U. Perron, aumônier des Sœurs de la Charité ;
- " " J.-G.-F. Lespinay, curé de Leeds ;
- " " J.-B. Leclerc, curé de Notre-Dame-du-Rosaire ;
- " " Cyr. Labrecque, vicaire de Notre-Dame de Québec ;
- " " Aur. Dion, vicaire à Saint-Raymond ;
- " " Ev. Corriveau, vicaire à Saint-Basile.